

# 西 ～にし～

Good News

## ■府中けやきの森学園「一人1台端末を活用した『はたらく消防車の写生会』」

4月28日（金）、肢体不自由教育部門小学部で、「はたらく消防の写生会」を実施しました。消防車に来ていただき、写生会を開くのは3年ぶりです。快晴の空の下、赤い消防車はとてがかっこよく、児童たちはウキウキしながら、写生会に取り組みました。

小学部には3つの教育課程があります。「準ずる教育課程」の児童たちは、来てくださった消防士の3名の方に御礼の御挨拶をしてから、自分のタブレットで消防車を写真に撮り、お気に入りのレイアウトを探しました。その後は、色鉛筆、クレヨン、絵の具などを使って、各自思いのままに絵を描きました。

「知的代替の教育課程」の児童たちは、自分のタブレットやデジタルカメラで、消防車の気になった場所や隊員さんと写真を撮りました。

「自立活動を主とする教育課程」の児童たちは、先生たちと一緒に消防車を観察しました。「消火器があるね、ホースが長いね、はしごがあるね」などと話しながら、消防車に触ってみる児童もいました。隊員さんと一緒に写真も撮りました。

消防車の様々な部分を見せていただいたり、隊員の方と触れ合ったりする中で、地域を守る人たちの仕事の一端を感じるよい機会となりました。児童たちは描いた絵を消防士の方に見ていただき、笑顔を輝かせていました。児童たちにとって、とても貴重な体験となりました。このような学習の機会を今後も大切にしていきたいと思えます。

（主任教諭・堺 歩）



令和3・4・5年度のGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)